

RESMI DIBUKA; Rakerwil Pimpinan Wilayah Aisyiyah Jawa Tengah di Karanganyar

Sabtu, 23-07-2016



Pembukaan RAKERWIL PW Aisyiyah Jawa Tengah oleh Wakil Ketua PW Muhammadiyah Jawa Tengah

Karanganyar, 23 Juli 2016.

Hajatan besar Pimpinan Wilayah Aisyiyah (PWA) Jawa Tengah Rapat Kerja Wilayah (RAKERWIL) dibuka secara resmi oleh Drs. H. Ali Muhson, M.Ag., M.Pd.I., MH.,MM., mewakili ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah, kegiatan ini akan berlangsung dari tanggal 23 - 24 Juli 2016 bertempat di Kabupaten Karanganyar tepatnya di kompleks sekolah perguruan Muhammadiyah Karanganyar.

Rangkaian kegiatan pembukaan Rakerwil berupa upacara seremonial berciri khas Aisyiyah dengan dihadiri oleh Pimpinan Pusat Aisyiyah, Pimpinan Wilayah Aisyiyah beserta Badan Pembantu Pimpinan (BPP) Jawa Tengah sebagai yang punya hajat , perwakilan Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA) beserta pimpinan Majelis tingkat Daerah se Provinsi Jawa Tengah yang berjumlah 35 Daerah Kabupaten/Kota.

Hadir serta memberikan sambutan pula pada kegiatan ini Tokoh Nasional yaitu Ketua MPR RI Dr(HC) H. Zulkifli Hasan, SE., MM. yang disertai dengan rombongan anggota DPR RI dapil Jawa Tengah IV dan Dapil Jawa Tengah V darapi Partai Amanat Nasional (PAN) yang juga diikuti oleh unsur pimpinan tingkat wilayah dan daerah PAN Jawa Tengah dan Solo Raya.

Selain itu pelaksanaan pembukaan Rakerwil Aisyiyah juga dihadiri Bupati Karanganyar Drs. H. Juliyatmono, MM., yang juga kader dan tokoh Muhammadiyah di Karanganyar beserta forkompida Karanganyar.

Ketua Wilayah Aisyiyah Jawa Tengah Dr. Ummul Baroroh, M.Ag., menyampaikan pelaksanaan Rakerwil ini dihadiri oleh peserta sejumlah 588 peserta yang terdiri dari Pimpinan Wilayah Aisyiyah Jawa Tengah beserta BPP, pengurus harian PD Aisyiyah Kabupaten/Kota se Jawa Tengah beserta BPP tingkat Daerah dan juga pimpinan Amal Usaha Aisyiyah.

Peserta, beserta tamu undangan baik dari internal maupun eksternal Muhammadiyah dengan tekun dan penuh semangat mengikuti rangkaian acara pembukaan Rakerwil hingga selesai dan selanjutnya akan dilaksanakan rangkaian acara Rakerwil yang telah disusun dan disiapkan oleh panitia.

**SELAMAT MELAKSANAKAN RAKERWIL KEPADA PIMPINAN WILAYAH AISYIYAH JAWA TENGAH
SEMOGA SUKSES.**

MPI PDM Kra - JOe.